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在2018年的暑期，我自费申请了校级交流项目——UBC暑校，我申请的目的主要有两个。一方面是为了提前感受北美的大学氛围，
UBC是一所学术氛围非常浓厚的高等学府，它的Sauder商学院也在世界上享有盛誉，是一个潜心学习、感受文化的好机会。另一方
面，加拿大温哥华对我而言有着独特的吸引力，温哥华一年只有雨季和干季两个季节，七八月份的温哥华干燥而凉爽，同时她是一座海
边城市，处于华语区，有着浓厚的华人文化和华人群体。所以，UBC暑校成为了当时众多暑校中我的不二选择。		

这是一次锻炼自理能力和独立性的好机会。这是我第一次独自出国，并且要在国外生活一个多月的时间，从申请签证材料、购买机票、
选课、购置外币到整理行李，都是我独立完成的。在这个过程中，我遇到了不少的疑难比如在申请签证时，需要填写很多全英文的表
格，也要准备资产证明、父母工作等英文文件，我在格式和细节上遇到了问题，通过上网查找攻略和咨询外事处的负责老师，解决了问
题，顺利完成了出发前的所有事项。在来到UBC之后，我买了一个电饭锅（对方学校的宿舍允许的功率范围内）和一些食材，每天会做
一些简单的食物，比如焖饭、小米粥和水饺。当时我住的房间是单人房间，和室友共享一个卫生间，所以就有很多独处的时间。虽然那
个宿舍区没有厨房，但每天会提供特别丰盛的早餐，西式中式的各类食物都有，每天的早餐也成为了当时我忙碌学习生活的盼头。		



这是一次感受西方教育，试验是否适合研究生出国的好机会。起初，我最担心的是语言问题，因为我当时还没有上过全英文的课程，而
且我选的是marketing	management和organizational	behavior两门课，需要很多小组交流和presentation。但是，学院的教授
非常friendly，因为班上的国际生比例比较大，教授们都会放慢语速，并且鼓励我们当场对听不懂的地方立即提问。为了帮助国际生尽
快融入本校学生中，教授们在分组的时候会特别关注小组成员的diversity，尽量让来自同一个国家的国际生去不同的小组。于是，我
从不敢开口，到大胆开口，在小组交流和上课发言的锻炼中，我的口语得到了迅速的提升。UBC的上课形式和国内很不一样，商院的课
程大部分是小班制，不超过30人，所以教授可以记住每一个人并且照顾到每个学生的进度。在国内，老师教授知识，学生记笔记，最后
期末季突击复习的现象很普遍。但这招在国外一般不适用，因为平常会有很多次test，老师上课也会不时停下来提问，如果没有及时预
习复习，很可能会难以应答。在marketing课上，老师会组织游戏和模拟销售场景，让我们在实践中记住知识。Sauder非常注重case
study，一般在介绍完一个框架或者知识点之后，就会紧接着上case，趁热练习。UBC的同学们非常努力，下课后就会去图书馆完成作
业或者提前阅读下节课的材料，加上是把一个学期的课程压缩在了一个多月里面，暑校的课程强度是比较大的，刚需要即使预习和复
习，不然稍不留神就会掉队。通过暑校的体验，我慢慢认清了国外留学的真实感受，也觉得自己是较为适合与偏爱国外上课的教学氛
围，也做好了今后留学的初步打算。		



当然，难得出国一趟，肯定要抓住机会好好体验当地的美食，游览当地有特色的风光，借此拓宽眼界，增长见识。UBC学校本身就非常
美，有植物园，枫叶墙和喷泉。学校的游泳馆号称是北美最优质的，常年保持温水，而且凭借学生证价格很友好的。学校就在海边，步
行十余分钟就可以来到沙滩，每天在宿舍就可以看到绝美的日出与日落。学校内就有很多不同风情的餐馆，有日料、西餐、中餐、韩料
等，步行不久就可以来到大型超市，可以购买新鲜水果和生活用品。最棒的是，学校附近有一家华人超市，老板是中国人，可以买到几
乎所有中国特有的东西，而且还支持支付宝和微信支付。在学期结束之后，我和另外三位同行的女生一起去了Banff和Rockies，学校
也会组织这样的旅游路线，但我们比较了自由行和性价比之后决定没有跟着学校的团走，如果想要确保安全性的话，其实也蛮推荐学校
的路线噢。因为我从小生活在江苏，属于维度比较低的地区，没有见到过高纬度的雪山地貌。所以当我看到梦莲湖、落基山脉的时候，
有种真心被大自然惊艳到的感觉。那种视觉、触觉的冲击力，真的是照片无法代替的。如果有机会我会再去一次Rockies！		

在这次暑校的过程中，我结识了很多至今都在联系的华人朋友和外国朋友，我们会讨论审美差异、文化差异和个人偏好。在这样的讨论
中，我才真实地感受到霍夫斯泰德理论的含义，个人主义和集体主义，没有哪一个更好，只是在不同的政治和文化背景里，每个都有扎
根生长的必然性。我现在还记得在海边看完温哥华年度烟花表演之后，我们七八个人一路走着，畅聊着人生规划，彼此吐槽的那个夜
晚。很多记忆留在了温哥华，留在了UBC，当时具体聊了什么已经记不太清了，烟花表演具体多久，也记不太清了，但心灵上的震撼、
聊天的欢愉，记忆犹新。		



有人说，如果想去温哥华旅游，为何不直接花一周纯玩，何必去上暑校呢？这就是每个人的出发点不一致了，玩只是一个多月暑校生活
非常小的一个部分。在这样的阶段，我们有幸还有时间花一个月在国外学习、放空、思考、成长，以后这样的机会将越来越少。作为一
个去过UBC暑校的人，我是200%推荐这个项目的，相信学弟学妹去到那里，会有更多的意外之喜！		


